## Neue Torwand kräftig genutzt

Die Hauptschule Neustädter Tor feierte ein Herbstfest.

Osterode. Auf dem Plan der Hauptschule Neustadter Tor in Osterode stand kein Sommer-, sondern ein zünftiges Herbstfest.

Und Schulleiterin Stefanie Henkel brachte ihre Freude darüber zum Ausdruck, dazu eine so große Schulfamilie und einen Sponsor begrüßen zu können. Sie dankte allen, die mit ihrem Einfallsreichtum und ihrem Engagement dieses Fest erst möglich machten, in dessen Mittelpunkt wohl die neue Torwand stehen diirfte

## **Buntes kulinarisches Angebot**

Denn die Schülerinnen und Schüler hatten, ebenso wie die Eltern und Lehrkräfte, nicht nur die Klassenräume und den Schulhof herbstlich geschmückt, sondern entweder einen Kuchen gebacken, einen Salat kreiert oder aber eine Aktion einstudiert.

Das kulinarische Angebot reichte von Kartoffelpuffern über Kürbispizza bis hin zum gegrillten Geflü-Stefanie Henkel gelwürstchen. wünschte allen ein paar schöne Stunden und begab sich zusammen mit Jörg Stockhusen, seines Zeichens Filialbereichsleiter von der



Schulleiterin Stefanie Henkel (unten rechts) und Jörg Stockhusen (oben links) "begutachteten" zum Vergnügen der Schüler erst einmal die Torwand.

Sparkasse Osterode, auf den Weg zu der Torwand, welche dieses Geldinstitut gesponsert hatte, und die darauf wartete, mittels gezielter Schüsse eingeweiht zu werden.

Jörg Stockhusen lobte die Idee der mobilen Torwand und hob hervor, dass er Bewegung und Aktivität als Grundlage für gutes Lernen sieht und dass dies sehr unterstützenswert sei. Schnell fanden sich FOTO: PETRA BORDEELD / HK

Kinder, Jugendliche und Erwachsene an der Torwand ein, die ab und zu feststellten, dass zwischen Zielen und Treffen ein großer Unterschied liegt.

Wer dann schließlich genug Tore geschossen hatte, der "stürzte" sich in das kunterbunte Herbstfest und genoss eine sommerliche und familiäre Atmosphäre mit guten Gesprächen.